

VIEGA GmbH & Co.KGViega Platz 1
57439 Attendorn
Allemagne

A l'attention de Carl Verlinden

Maxéville, le 22 janvier 2026

Dossier suivi par : Romain Schmisser - +33 6 73 70 05 82**Nos références** : 25-F6HK-081**Objet** : Certificat de conformité pour trois métaux

Monsieur,

Pour faire suite à votre demande et sur la base des informations techniques que vous nous avez communiquées, je vous confirme que **les laitons CC246E, CC499K et CW724R** utilisés pour la fabrication de **raccords** référencés ci-dessous sont conformes à l'arrêté du 25 juin 2020 relatif aux matériaux et produits métalliques destinés aux installations de production, de distribution et de conditionnement qui entrent en contact avec l'eau destinée à la consommation humaine.

*Following to your request and based on the technical information you provided us with, I hereby confirm that the **CC246E, CC499K and CW724R brasses** used to manufacture your **fittings** designated under references below, comply with the "Arrêté du 25 juin 2020 relatif aux matériaux et produits métalliques destinés aux installations de production, de distribution et de conditionnement qui entrent en contact avec l'eau destinée à la consommation humaine".*

2259.2XL	3091	3180	3244	3280	3340	3530
3001	3092	3240	3245	3290	3341	3531
3003	3098	3241	3246	3291	3344	3535
3004	3120	3242	3247	3301	3471	
3090	3130	3243	3270	3335	3525	

Selon votre déclaration, les laitons **CC246E, CC499K et CW724R** sont les seuls composants de vos produits à entrer au contact de l'eau potable.

*Based on your statement, the **CC246E, CC499K et CW724R brasses** are the only components of your products coming into contact with drinking water.*

Ce certificat, valide jusqu'en **janvier 2031**, est établi sous réserve de la non-modification de la composition chimique des métaux listés ci-dessus. Il peut par ailleurs être remis en cause par l'évolution de l'arrêté du 25 juin 2020.

Une nouvelle évaluation de la composition sera nécessaire en 2031.

*This certificate, valid until **January 2031**, is established considering that the chemical composition of the metals will not change. Moreover, it can be cancelled by the evolution of "Arrêté du 25 juin 2020". A new assessment of the composition will be needed in 2031.*

Restant à votre disposition pour tout complément d'information, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

*Please do not hesitate to contact us if you require any further information.
Yours faithfully.*

Nathalie Goedert-Paymal

Coordinatrice de projets clients
/ Analytical Service Manager

